



Merkblatt Eingewöhnungszeit für Babys bis 9 Monate

Die Eingewöhnung und Betreuung von Babys in den ersten Lebensmonaten ist besonders anspruchsvoll und intensiv. Die Betreuerin ist verantwortlich für das Gelingen des Beziehungsaufbaus in der Übergangszeit als auch für den vertrauensvollen Austausch im Verlauf der weiteren Zusammenarbeit mit den Eltern.

Die ersten Tage der Fremdbetreuung sind für Eltern mit starken, oft widersprüchlichen Emotionen verbunden. Auch die eingewöhnende Betreuerin ist gefühlsmässig gefordert. Sie muss sich vom Baby als auch von ihrer Intuition leiten lassen. Gleichzeitig muss sie die Eltern einfühlsam und fachkompetent begleiten und unterstützen.

Je kleiner das Kind, desto bedeutender und umfassender ist der regelmässige alltägliche Austausch mit den Eltern über die Bedürfnisse und Entwicklungsschritte ihres Kindes.

Eltern wollen zudem ihre Vorbehalte und Wünsche anbringen. Auch möchten sie Unterstützung und Rat holen.